



Fallece Mariano Fernández Fernández, ex presidente de ATEIA- Oltra Barcelona

Mariano Fernández Fernández, histórico agente transitario de Barcelona y ex presidente de ATEIA- Oltra Barcelona, falleció el domingo en la ciudad condal a los 80 años. Nacido en Asturias y catalán de adopción, Fernández presidió la entidad transitaria de Barcelona entre los años 2008 y 2013 y fue miembro de la Asociación desde 1977.

Bajo la Presidencia de Alfredo Molinas, asumió responsabilidades en las Comisiones Marítima y de Formación; siendo vicepresidente de la Asociación bajo la presidencia de Jordi Nadal a quien relevó. Durante su mandato no sólo representó y defendió las inquietudes de las empresas asociadas, sino que supo conjugarlo con un compromiso inequívoco con la Comunidad Logístico Portuaria de Barcelona del que era un ferviente defensor.

El presidente, el Comité Ejecutivo, las empresas asociadas y los profesionales de la Asociación de Transitarios Internacionales de Barcelona (ATEIA-Oltra Barcelona), han expresado su pesar por esta dolorosa pérdida.

La misa funeral se celebrará hoy a las 11,00 horas en el tanatorio litoral de Sant Adrià de Besòs, en la Avenida de la Catalana, s/n.

Desde estas líneas nos sumamos al dolor de sus más allegados y expresamos nuestro más sentido pésame a sus familiares y amigos. DEP.

“